

BAB VI

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan hasil literatur *review* melalui data hasil penelitian di repository Poltekkes Kemenkes Denpasar pembahasan asuhan keperawatan ini didasarkan pada kaidah asuhan keperawatan pada pasien asthma dengan defisit pengetahuan maka diperoleh simpulan sebagai berikut :

1. Pengkajian

Berdasarkan hasil literatur *review* melalui data hasil penelitian di repository Poltekkes Kemenkes Denpasar data dikumpulkan dengan dokumentasi. Dari pengumpulan data pada pengkajian didapatkan beberapa masalah pada pasien asthma dengan defisit pengetahuan. Pasien mengatakan sudah mengerti dengan penyakit asthma, pasien mengatakan sudah mengerti apa penyebab dirinya mengalami penyakit asthma dan terdapat peningkatan pengetahuan pada pasien 1 (Ny.A) dan pasien 2 (Ny.S) .

2. Diagnosa

Berdasarkan hasil literatur *review* melalui data hasil penelitian di repository Poltekkes Kemenkes Denpasar diagnosa keperawatan pada pasien 1 (Ny.A) dan pasien 2 (Ny.S) yang sesuai dengan tanda dan gejala yaitu defisit pengetahuan .

3. Intervensi

Berdasarkan hasil literatur *review* melalui data hasil penelitian di repository Poltekkes Kemenkes Denpasar rencana keperawatan pada pasien 1 dan pasien 2 yaitu pemberian edukasi kesehatan .Tidak ditemukan kesenjangan dalam intervensi yang digunakan pada pasien 1 dan 2.

4. Implementasi

Berdasarkan hasil literatur *review* melalui data hasil penelitian di repository Poltekkes Kemenkes Denpasar pelaksanaan tindakan keperawatan pada pasien 1 dan pasien 2 telah dilaksanakan sesuai dengan rencana tindakan yang telah disusun dalam intervensi. Implementasi dilakukan selama 6x dengan frekuensi 20 menit mulai dari tanggal 14-16 April 2020.

5. Evaluasi

Berdasarkan hasil literatur *review* melalui data hasil penelitian di repository Poltekkes Kemenkes Denpasar evaluasi pada kedua pasien mengandung unsur SOAP (Subjektif, Objektif, Assessment, dan Planing). Evaluasi dilakukan pada akhir pertemuan ketiga sehingga dapat dipantau peningkatan pengetahuan pasien serta pencapaian kriteria hasil dapat diketahui. Pada kasus ini dengan rentang waktu tiga hari dan setelah tiga kali kunjungan, kriteria hasil yang telah ditetapkan untuk diagnosa defisit pengetahuan sudah tercapai sesuai dengan yang telah direncanakan. Perubahan pengetahuan pada pasien 1 dari pengetahuan kurang dengan skor 50% menjadi pengetahuan baik dengan skor 85%, dan pada pasien 2 dari pengetahuan kurang dengan skor 55% menjadi pengetahuan baik dengan skor 80%.

B. Saran

1. Kepada UPT Puskesmas Dawan 1 Klungkung

Diharapkan meningkatkan penyuluhan kepada masyarakat di lingkungan kerja mengenai mengenai penyakit menular termasuk pada penyakit asthma untuk menambah pengetahuan masyarakat mengenai hidup sehat dan mampu menerapkannya dengan baik.

2. Kepada Keluarga dan Pasien

Keluarga Ny.A dan keluarga Ny. S diharapkan agar mengikuti apa yang saya ajarkan dan lebih mencari informasi yang lebih banyak mengenai cara penanganan penyakit asthma.